

# 安城ロータリークラブ



# 週報

【No.618 2013/12 第4例会】

例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL:0566-75-8866

FAX:0566-74-5678

Email:anjo-rc19580206@katch.ne.jp

HP :http://www.anjo-rc.org

## 第2759回例会【クリスマス家族例会】

2013年12月22日(日) 17:00～20:00

ゲスト及びビジター：米山奨学生 ニー・ニー・エイ様  
名城大学教授 宮崎信二様  
ヌイ・ヌイ・エイ様



2013-2014年度RIテーマ：

「ロータリーを實踐し、みんなに豊かな人生を」

安城ロータリークラブ会長方針：

「充実したロータリーライフを楽しもう。」

- 会長：都築 雅人
- 幹事：神谷 研
- クラブ会報：青山竜也・川合昭道・加藤英明
- 創立日：S33年1月10日
- RI加盟認証日：S33年2月6日

## ■会長挨拶

都築 雅人会長

皆さん、こんばんは。恒例のクリスマス会員家族親睦例会の挨拶を申し上げます。早いもので、今年最後の例会になりました。会場委員会と親睦活動委員会の皆さん、会の設営ありがとうございます。初めに、ゲストを紹介致します。安城ロータリークラブがバックアップしている米山奨学生のニーニーエイさんです。ミャンマーから名城大学大学院に留学してみえます。そして、名城大学教授の宮崎信二様と友人のヌイヌイエイさんです。ニーニーエイさんに奨学金をお渡します。

さて、これまでの半年の主な事業を振り返ってみますと、まずは、8月の七夕飾り事業です。今年は新美南吉生誕100周年、七夕祭り60周年という節目の年で、安城市全体が盛り上がっていました。ところが、実は私は10年程前から、暑くなる7月頃から夏バテをするようになりました。そのため、8月初めの最も暑い時期の七夕祭りを乗り切れるかどうか、正直、不安でした。でも、あの迫力のある、素晴らしい南吉人形とクイズラリーなどに参加してくれた子供達の笑顔には元気づけられました。ニーニーエイさんにも手伝って頂きました。陣中見舞いに来てくれた、うちの奥さんには、いつもよりよっぽど楽しそうな顔をしていると言われました。今、振り返ると楽しかった3日間で、社会奉仕事業として、七夕祭りに大きな貢献ができたと思います。これで、体力的には自信がつかしました。この事業を成功裏に終えることができたことを、匿名実行委員長、恒川企画委員長そして、会員皆様全員に心から感謝申し上げます。

その後、11月3日にロータリー旗争奪RCC少年野球大会を行いました。安城選抜チームが岡崎選抜チームに勝ち、優勝しました。また、11日10日には東日本大震災被災者支援活動として、宮城県石巻市の仮設住宅を訪問し、うどんの炊き出しと入居者の方々との交流をしてきました。内藤社会奉仕委員長、石川博会員を初め、参加して頂いた会員にお礼申し上げます。

最後に、ロータリアン皆様の来年のご多幸を祈念して、また、あと6か月のロータリー活動へのさらなるご協力をお願いして、例会の会長挨拶を終わります。

## 【1月のクラブ内例会・委員会予定】

- 3日 法定休日  
10日 新年初例会 フラメンコ舞踊  
\* 定例理事会  
17日 年男放談(午年) 勝見乙平君 横山真喜男君  
\* 第3回クラブアッセンブリー  
24日 卓話担当 寺田孝司君  
テーマ「次男寺田真二郎(料理研究家)」  
31日 卓話担当 磯貝廣治君 中部日本研修センター 研修生(2012年入国) 家政  
MS. TUNHAY CATHERINE NARANJO (カテリーン)様 出身国 フィリピン  
テーマ「オイスカと私」  
同伴者 中部日本研修センター 所長 村松 明(むらまつあきら)様

## 《1月の行事予定・地区会議》

- 10日 碧海信用金庫挨拶 11:45  
12日 安城市消防出初式 9:30~  
14日 第3回ロータリー財団委員会 13:30~ガバナー分室 神谷財団会計長  
17日 新年会 18:30~川本  
22日 三河安城ロータリークラブ創立15周年記念例会 12:30~ 岡田副会長 神谷幹事

## ■ 幹事報告

- ・27日 定款により休会(~1/5 事務局お休み・緊急連絡は神谷幹事まで)
- ・1/17(金)18:30~川本にて新年会を行います。1/10までに出席報告お願いいたします。

## ■ 出席報告

会員	60名
出席率	100%
修正出席率	12月6日 第2757回 90.0%



## ◆ ◆ クリスマス例会 ◆ ◆

まず、メリークリスマス。本番の親睦会の始まりです。今回は昨年よりさらに参加者が増え、130名という多くの方に参加して頂き、ありがとうございます。ロータリーの基本は、奉仕の精神と親睦です。我々ロータリアンが普段の仕事と、先ほどのような奉仕活動ができるのは、家族の皆様のご理解とご協力があるからこそだと思います。大変、感謝申し上げます。

さて、プライベートなことですが、私の家族には、今年はとても嬉しいことが2つありました。1つ目は嫁いだ長女に子供ができたことです。初孫で女の子です。いままで、この親睦家族会に孫を連れてみえる方を見て、とてもうらやましく感じていました。孫というのは本当に可愛いものだ実感しました。今日はスケジュールが合わず、残念ながら出席できませんが、機会があれば、是非連れてこようと思っています。

2つ目は、長男が結婚したことです。紹介致します。息子の誠一郎と妻の雨佳で、この10月に結婚したばかりですので嬉しくて連れてきました。今日は一緒に親睦会を楽しませて下さい。

さて、これから、親睦活動委員会の工夫による盛りだくさんの催しがあります。皆様も最後まで、十分にお楽しみ下さい。以上で、親睦会の挨拶を終わります。

★ ★ ★ HAPPY CHRISTMAS ★ ★ ★

